
 

本日のロータリーソング 「奉仕の理想」 

奉仕の理想に 集いし友よ  御国に捧げん  

我等の生業  望むは世界の 久遠の平和  

めぐる歯車  いや輝きて  永久に栄えよ  

我等のロータリー ロータリー 

２０１７年１０月３１日発行               第２８２２回例会 

 

 

 

 

 
 

―本日のプログラム― 

       会員卓話 米山記念奨学会  沼野晃広委員長 

 

―次回以降のプログラム― 

11/7  祝事、財団出前卓話：地区ロータリー財団 グローバル補助金担当 佐藤敏近委員 

11/14 長期交換留学生卓話 パット君 ・ ５分間卓話 

11/21  新会員卓話 島倉秀也 

11/２８ 疾病予防と治療月間   

会員卓話「免疫力向上」 久保武士君 

 

 

 

 

第 2821 回例会記録（2017 年 10 月 24 日開催） 
 

点鐘・ソング 寺田会長 ・ 四つのテスト 

ゲスト タイ・ウンセンさん（米山奨学生） 

会長報告 

寺田会長 

 

 

 

 

 

幹事報告 

関野幹事 

１０月１５日開催の「ふれあい広場」には多くの会員の皆様にご参加を頂き有難

う御座いました。又、先週の例会を欠席し申し訳ございません。これから１１月

～１２月にかけても早退や、欠席となってしまう日もありますが、皆様のご理解

とご協力を賜りますようお願いします。尚、１１月１２日(日)午前９時から、た

つのこアリーナで開催される「たつのこ杯龍ケ崎柔道大会」の案内状が届いてお

ります。 

 

本日の幹事報告はございません。 



委員会報告 

出席委員会 

杉野（美）委員長 

 

 

 

 

 

 

ロータリー情報 

中嶋委員長 

 

 

米山記念奨学会 

佐伯委員 

 

会員３５名、出席２９名  出席率：   82.86％ 

先々週の訂正出席率：  97.14％ 

欠席：北君、沼野君、工藤君、伊東君、関口君、石嶋君 

メークアップ：玉造ＲＣ４０周年式典（倉沢君） 

龍ヶ崎中央ＲＣ（小島（律））君 

鹿島臨海ＲＣ（倉沢君、岩田君、若井君） 

       

 

新会員オリエンテーションを本日行います。よろしくお願

いいたします。  

場所：やぐち亭 時間：１８：３０より     

 

今月は米山月間です。今月中に特別寄付のご協力をよろし

くお願いいたします。 

 

 

米山奨学生卓話  「自己紹介」 

米山奨学生 戴 韞千（タイ・ウンセン） さん 

 今日は初めての卓話ですので、普段より詳しい自己紹介をしたいと思

います。 

 私は中国・四川省・成都市で生まれました。古くから『天府の国』と

呼ばれて 

きた都市です。唐の時代から「蜀のにしき」を産出するため「きんじょう」の別称を 

持ちます。また「ふようの花」から「蓉城」の別称もあります。歴史的には三国時代に蜀の都となっ

て、劉備や諸葛亮（孔明）らが住んでいたことは有名です。 

私は幼稚園の６歳頃から中国の伝統的な楽器を学び始め、当

時は毎日２，３時間の練習をしていました。他の子ども達は、

外で遊んだり喋ったりしていましたが、私の子ども時代は全然

違っていました。私がお箏を学んだ理由は、お箏が好きだった

母に学んだらどうかと勧められたからです。好奇心から始めま

したが、最初の４年間は本当に苦しかったです。子どもという

のは、長時間同じことを続けられないからです。何回も諦めた

いと思いました。特に小学校２年生の頃はコンクールに参加し

てもなかなかいい成績が出ず、「もうこれで限界。もう飽きました」という心の声がしました。でも

母はいつも「もう少し頑張ってね」と励ましてくれました。 

しばらくいい成績は出ませんでしたが、お箏の練習は続けており、ただ毎日の練習時間を２,３時間

から１時間に変えたところ結果は思いのほか良くなりました。その後は毎日１時間の練習を、自分な

りに大切にしましたので効率も上がり、そして心からお箏が好きだ、ということも分かりました。段々



コンクールでの成績もよくなり、今までで東アジア各国で行われた伝統楽器のコンクールで３０枚以

上の賞状を得ました。 

 日本に留学したいと思ったきっかけは、父の親友の子どもから日本留学の経験を聞いたからです。 

彼女は私に日本の色々なことを話してくれました。例えばドアを閉める時、後ろに人がいるかどうか

をまず確認し、もし後ろに人がいたら、ドアを開けて手伝ってあげるのだと聞きました。そして、何

でも真剣にするという話にも驚きました。また地下鉄やバスなどでは、障がい者のために多くの対策

があると聞きました。そんな話を聞きながら、私は日本人がどのような生活をしているのか、自分で

体験したいと思うようになりました。 

 今、私は日本に来てから５年半になりました。最初の２年間は京都の日本語学校に通い、関西の古

い町を歩きながら日本の伝統文化を理解しようとしていました。大学に入ってからは、関東の優しい

人達と話しながら日本の物腰を理解したいと思っています。 

 今の私と何ヵ月前の私とでは「交流」と「助け合う」ことについて考え方が少し変わりました。ロ

ータリー米山奨学生になった今年の４月からは、それまでよりもっと日本の文化を学びました。ロー

タリーは留学生たちの夢を支えて生活を助けています。そして助けられた人たちは、感謝の気持ちを

持ちながら別の人を助けようとします。そのようにして、ロータリーの奉仕の精神が継承されていき

ます。 

 特に先日参加したライラセミナーでは、今までで一番大きな影響を受けました。今までは一番いい

生活・ライフスタイルを築いていきたいと思っていましたが、セミナーで外国からの留学生、日本の

高校生、大学生、社会人の皆さんとの話し合いを通して、若いうちにやりたいことをやって“自分ら

しい”生活をしたい、していきたいという強い思いが芽生えました。 

Ｑ.1 大学卒業後の進路や夢は？ 

Ａ. つくば市のメイテックという会社から内定を頂いています。入社後は設計という仕事でエン

ジニアとして働く予定です。夢は、今はただ自分らしい生活をしていきたいと思っています。 

Ｑ2.四川省では大きな地震がありましたが、どうでしたか？ 

  Ａ. ２００８年の地震には影響されました。当時は体育の授業中でグラウンドにいてびっく

りしました。電話も繋がらず学校のグラウンドでずっと両親を待ちました。地震が起こ

った時間は午後２時頃でしたが両親がやっと迎えに来てくれたのは夜の７時になって

いました。交通も麻痺しましたし、地震の現場も見に行きましたが、見た後すぐに涙が

出るような感じでした。やはり自然の力が人より大きいことを感じました。 

 

会員投稿欄 

「鼎談（ていだん）  ３人で語ろう」 

 談（語る）のはいる言葉が多々あります。 

身近に関する言葉では「対談」「歓談」グループによる「座談会」 

はたまた「談合」とか。 

 私事ですが、好きな女優、小林聡美さん。 

彼女はエッセイストとしても知られた方で、飄々としているが素っ気無くなく、話し方も好きなタイ

プ（失礼、私感がはいりました）其の彼女が鼎談集を刊行したと、ズバリ「ていだん ３人で語ろう」

です。 



ニコニコボックス 

ご芳志の寄金、 

ありがとうございました。 

鼎談の鼎（かなえ）とは図で示すように古代中国（殷・周時代）の器物の一種で足が三本有というこ

とは知っていたが、まさか「鼎談」なる言葉があろうとは（浅学も甚だしい）露ほどにも知らず。早

速に辞書を開く、ありました。 

 「三人が向かい合いで話しをすること」因みに四人はと考え調べましたがありませんでした。鼎談

に戻ります。「ていだん」求めました。面白いこと、この上なく（これまた私感）鼎談した相手が「井

上陽水＆川上未映子（芥川賞受賞）」「片桐はいり＆もたいまさこ」「江戸屋猫八＆南伸坊」「柳家小三

治＆酒井順子（エッセイスト）」ミュージシャン・俳優・作家等１８組（計３６名）。（１０年後の私

たちは）（芸は身を助けるか）（まねる）など内容は様々なれど笑える場面が随所にみられ彼女の人柄

が表れ盛り上がりも文章からうかがわれました。 

彼女曰く、「自分が気になる人においでいただいた。ハレの場、非日常の時間だったと」とにかく読

んでいて次へ次へと一晩で読み明かしました。 

本の宣伝になりましたが。お勧めでした。             匿名希望さんより 

 

***会員投稿欄の名称を募集します*** 

***また投稿はまだまだ募集しています。自己ＰＲ・俳句・短歌・何でもどうぞ*** 

 

 

 

￥ ２,000 島倉君   秋田君からロータリーのボータイ頂きました。 

     寺田君   小島（律）君から写真を頂きました。先週欠席しました。 

     諸岡君   申し訳ありませんが、早退させて頂きます。 

￥ 1,000 池田君   毎週、素敵な音楽ありがとうございます。 

糸賀君   坂本君に写真を頂きました。 

秋田君   神対応の言葉、知りませんでした。 

渡利君   神対応の言葉を勉強しました。 

山崎君   早退します。 

 

 

 

 

 

例会を欠席される方は当日午前 10 時までに石嶋副ＳＡＡ（電話0297-６２-４５８３）に必ずご連絡ください。 

 

ＲＩ第 2820 地区・第 7分区  竜ヶ崎ロータリークラブ   創立：1959 年 11 月 25 日 

                  ☆会長・寺田寿夫 ☆幹事・関野康子 ☆ＳＡＡ・渡利千里 

☆ 例会場：常陽銀行竜崎支店２階 〒301-0011 龍ヶ崎市横町 4209 電話 0297-62-2112 

☆ 例会日：火曜日・12：30～13：30         URL: http://ryugasaki-rc.org/ 

☆ スポンサークラブ：土浦ロータリークラブ    ☆  姉妹クラブ：仙台東ロータリークラブ 

私は進んで奉仕の資金を提供します 

小計    8件   ￥   11,000 
累計  213件   ￥  729,000 

http://ryugasaki-rc.org/

